

---

FDP Bad Vilbel

## **FDP ERFREUT ÜBER BEKENNTNIS ZUM STANDORT IN DER WETTERAU**

17.10.2023

---

Der heimische Landtagsvizepräsident Dr. h.c. Jörg-Uwe Hahn kam gemeinsam mit Jochen Ruths, vom Kreisvorstand der FDP Wetterau und Gero Hofmann von der Bad Vilbeler FDP mit Christian Eitel zusammen. Eitel ist seit dem 1. März der Geschäftsleiter von porta, dem größten Bad Vilbeler Einrichtungshaus, das seit dem Jahr 2003 am Standort Dortelweil angesiedelt ist und heute 75 Mitarbeiter beschäftigt. Besonders erfreulich war für die FDP-Delegation die Mitteilung, die Zusicherung von porta, auch in den kommenden Jahren weiter am dortigen Standort zu investieren.

„Mit dieser Ankündigung signalisiert die porta Unternehmensgruppe ihre Verbundenheit mit der hiesigen Region. Gerade in einer Zeit, in der die Konkurrenz aus dem Internet immer größer wird, ist dies vor allem eine erfreuliche Nachricht für die Kunden. Für die FDP in Bad Vilbel und im Wetteraukreis ist es schon immer wichtig, dass Unternehmen sich zur Region bekennen und mit ihr identifizieren“, so Hahn, der auch Vorsitzender der FDP - Kreistagsfraktion ist, gemeinsam mit seinem Kollegen Jochen Ruths, auch Vizepräsident der IHK Gießen-Friedberg.

Das porta Einrichtungshaus hat eine Fläche von 17.500 Quadratmetern Verkaufsfläche, aufgeteilt auf vier Etagen. Das Portfolio reicht von Küchen, Wohn- und Schlafzimmer, Polstergarnituren und Gartenmöbel über Junges Wohnen bis zu Fachsortimenten. Zur porta Unternehmensgruppe gehören unter anderem neben bundesweit 27 porta Einrichtungshäusern, zwei Küchenwelten auch rund 100 SB-Möbel BOSS Einrichtungsdiscounter.

Auch die Ausbildung von jungen Fachkräften ist für porta sehr wichtig, so Geschäftsleiter Christian Eitel. Aus diesem Grund absolvieren von den insgesamt mehr als 500 Auszubildenden in der porta Unternehmensgruppe zehn Azubis ihre Lehre am Standort

Dortelweil.

?